

RESUMEN DE LA REUNIÓN DE PROFESORES COORDINADORES DE LAS ASIGNATURAS DE QUINTO DE LICENCIATURA CELEBRADA EL 25 DE ABRIL DE 2012

RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES

Decano:

Dr. Pedro L. Lorenzo González.

Vicedecana de Coordinación Académica y Calidad Docente:

Dra. A. Sonia Olmeda García.

Secretaria Académica:

Dra. Mª Dolores San Andrés Larrea.

Profs. Coordinadores de Deontología, Medicina Legal y Legislación:

Dr. Arturo Anadón Navarro y Dra Mª Teresa Frejo Moya.

Profs. Coordinadores de Higiene, Inspección y Control Alimentario:

Dr. Pablo E. Hernández Cruza (teoría) y Dr. Luis M. Cintas Izarra (prácticas).

Dra. Ana I. Haza Duaso (prácticas).

Profs. Coordinadores de Medicina y Cirugía Clínica:

Dr. Fidel San Román Ascaso y Dra. Carmen Pérez Díaz.

Profª Coordinadora de Medicina Preventiva y Policía Sanitaria:

Dra. Mª Dolores Cid Vázquez.

Prof. Coordinador de Obstetricia y Reproducción:

Dr. José Félix Pérez Gutiérrez.

Profs. Coordinadores de Toxicología:

Dr. Arturo Anadón Navarro y Dra Mª Teresa Frejo Moya.

OPINIONES, SUGERENCIAS Y ACUERDOS

ESTUDIANTES: El alumnado de este curso no está especialmente motivado, de hecho es escasa la participación en las clases.

ASISTENCIA: El absentismo a las clases teóricas parece ser la nota más frecuente. Pueden que los exámenes sean el detonante más implicado en estos hechos o que se mantienen los programas y no se innova y los alumnos pierden el interés.

HORARIOS: Conviene volver a recordar puntualidad ya que las clases deben empezar a y diez y terminar a en punto. Se propone que se instale un timbre del aulario del Hospital.

EXAMENES: Acorde con los resultados obtenidos se nota que no existe cultura de trabajo diario, y en un esfuerzo de última hora no pueden conseguir los objetivos esperados, sobre todo si la fecha del examen está al final del periodo. No tienen costumbre de hacer exámenes de desarrollo y manifiestan problemas para expresar de forma correcta y ordenada sus ideas.

COORDINACION DOCENTE: La imposibilidad de previsión del número de alumnos matriculados dificulta la coordinación al principio de curso, puesto que no se sabe el número de grupos que hay que abrir.

El exceso alumnado, en este curso, dificulta mucho la organización de prácticas. En algunas ocasiones se solapan con prácticas de asignaturas optativas. Hay que intentar evitar coincidencia.

Como en años anteriores, las prácticas de Higiene de los alimentos con visitas a primeras horas de la mañana plantean problemas para los alumnos que no disponen de vehículo.

Consideran muy necesario, que se programen las asignaturas con tiempo y que se haga la planificación a principio de curso.

MATERIAL BIBLIOGRÁFICO: Sería conveniente potenciar la Biblioteca, como fuente de conocimientos. Interesa fomentar la adquisición de libros de consulta on line. El número de libros y tratados, así como su renovación es baja, a pesar de la importancia que esto tiene para asignaturas que cambian constantemente como Higiene de los Alimentos.